

Grupo DIA incorpora a Amando Sánchez Falcón como director ejecutivo corporativo

Madrid, 27 de diciembre de 2011. El próximo 2 de enero, se incorporará a la sede internacional de Grupo DIA en Madrid Amando Sánchez Falcón ocupando el cargo de director ejecutivo corporativo.

Amando Sánchez Falcón reportará directamente al consejero delegado de Grupo DIA, Ricardo Currás. Bajo su responsabilidad estarán la dirección financiera Grupo, la dirección jurídica Grupo, la dirección de relaciones externas y la de relaciones con inversores.

Con una trayectoria profesional de más de 20 años, Amando Sánchez Falcón es Licenciado en Ciencias Económicas y Empresariales. Anteriormente, ocupaba el puesto de director financiero y de forma más reciente el de estrategia y desarrollo corporativo en Abengoa, empresa para la que trabajaba desde 1998.

DIA es una multinacional española, presente en 7 países (España, Francia, Portugal, Turquía, Argentina, Brasil y China), y que cotiza en la Bolsa de Madrid. En 2010 facturó 10.531 millones de euros. Actualmente, cuenta con 6.373 tiendas, 42 plataformas logísticas y una plantilla de más de 47.000 empleados.

Para más información:

Nieves Álvarez Nieto Tfno: (34) 91.398.54.00 Ext. 33340 / 650.64.16.36

Lara Vadillo Muñoz Tfno: (34) 91.398.54.00 Ext: 33886 / 619.22.65.87

comunicacion@diagroup.com